



El Congreso de la Unión ya recibió la propuesta de AMLO

Al parecer sí se le va a decir adiós al Horario de Verano en México y se lo digo porque está avanzando la propuesta de Presidente. En el Senado de la República ya fue recibida esta iniciativa para eliminar el Horario de Verano propuesta por López Obrador y se trata de una reforma a la Ley de Usos Horarios en México que será enviada a la Cámara de Diputados para su análisis.

<https://drive.google.com/file/d/1XLOF292WbuzjH9Gr8jG-pHb-IPreLOco/view>